

フレンドリールーム開級!

今年度のフレンドリールームが開級しました。

個別面談では、昨年度から通級している児童生徒や保護者を中心に相談や活動を開始しました。

集団活動は、開級日以降少しずつメンバーが集まり、活動をスタートさせました。

今年度も子どもたちのペースに寄り添いながら、支援を行っていきます。



進路相談会

4月11日(金)に、通級生の中学3年生を対象に進路相談会を行い、生徒と保護者、31名が参加しました。進路決定に当たり考慮すること、全日制、定時制、通信制、単位制高等学校や高等専修学校等の上級学校の仕組み、高等学校の学科や中学校における進路指導の流れ、フレンドリールームにおける進路に関する取組等について説明しました。その中で、昨年度通級していた二人の先輩から、通級生に向けたメッセージを紹介しました。

～先輩からのメッセージ～

「受験について全く知らなくて不安でしたが、友達や先生方に支えられて無事志望校に合格することができました。受験が近づくにつれて悩みや不安が出てくるかもしれませんが、そんなときは先生方に話せば、きっと優しく相談に乗ってくれると思います。もし、頑張れないときがあったとしても自分を責めずに、自分のペースでゆっくりと前に進んでください。応援しています」

「高校受験に関して、私は学習方法を工夫しました。友達と一緒に休日勉強会を開いたり、暗記しやすい英語の単語に積極的に取り組んだりしました。受験勉強は、無理をしすぎないように少しずつ、できることを増やしていくことが大切だと思いました。また、受験本番が近づくと、分からないと感じることが増え、不安が募ってくると思います。そんなときは、遠慮なく周りの先生に質問してください。協力して一緒に頑張ってくれます。フレンドリールームで仲間と過ごした2年間は、私にとってとても充実したものでした。みなさんも焦らずに自分の居心地のよい場所を見つけてください。応援しています」

教室外活動 親睦ハイキング

4月18日(金)に、「親睦ハイキング」として坂ノ市公民館から亀塚古墳まで歩きました。坂ノ市公民館前の公園で準備運動をし、出発しました。新緑がまぶしく、周りの景色を楽しみながら気持ちよく歩くことができました。

海部古墳資料館の館長さんが笑顔で迎えてくださり、研修室で亀塚古墳について学習をしました。館長さんのお話から亀塚古墳がよくある古墳ではなく、現存する前方後円墳の中で、貴重な古墳であることが分かりました。古墳の大きさから多くの人々が関わって作られた古墳であったことを体感し、海部の王がこの地域に大きな力をもっていたことを知りました。亀塚古墳から眺めた臨海工業地帯は海部地域の歴史を感じるに十分な光景でした。



5月の主な活動予定

- 5月13日(火) おでかけフレンドリールーム(坂ノ市公民館、大南公民館)
- 5月20日(火) おでかけフレンドリールーム(植田市民行政センター、大在公民館)
- 5月26日(月) ALTとの外国語活動
- 5月27日(火) おでかけフレンドリールーム(坂ノ市公民館、大南公民館)
- 5月30日(金) ふれあい遠足(大分市歴史資料館)